

**KELOMPOK**

## **LAPORAN PPM**

**SOSIALISASI POLA ASUH ANAK PADA IBU-IBU ANGGOTA PKK  
DI DUSUN TEGALMINDI DESA SARDONOHARJO  
KECAMATAN NGAGLIK KABUPATEN SLEMAN YOGYAKARTA**



Oleh :

**V. Indah Sri Pinasti, dkk**

**JURUSAN PENDIDIKAN SOSIOLOGI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA  
2014**

**PENGABDIAN PADA MASYARAKAT INI DIBIYAI DENGAN DANA DIPA  
FAKULTAS ILMU SOSIAL UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA  
SK DEKAN FIS UNY NOMOR 95a/UN34.14/KU/2014, TANGGAL 1 MEI 2014  
SURAT PERJANJIAN PELAKSANAAN KEGIATAN PROGRAM PENGABDIAN PADA MASYARAKAT  
NOMOR : 113q/UN34.14/PM/2014, TANGGAL 2 MEI 2014**

**SOSIALISASI POLA ASUH ANAK PADA IBU-IBU ANGGOTA PKK DI DUSUN  
TEGALMINDI, SARDONOHARJO, NGAGLIK, SLEMAN, YOGYAKARTA**

**Oleh : V. Indah Sri Pinasti, dkk**

**ABSTRAK**

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan bagi para orang tua mengenai pola asuh secara umum serta dilengkapi dengan penekanan pada beberapa bidang seperti pada pendidikan, kesehatan, pergaulan dan ibadah. Selain itu juga diupayakan untuk memberikan pengetahuan pada orang tua mengenai hak-hak anak sesuai dengan KHA (Konvensi Hak Anak).

Kegiatan sosialisasi menggunakan metode ceramah, *brainstorming*, curah pendapat dan dialog. Pemilihan metode ini dilakukan dengan tujuan tercapainya target yang diinginkan yaitu keberhasilan sosialisasi mengenai pola asuh anak dalam keluarga. Dalam kegiatan ini yang menjadi khalayak sasaran adalah para ibu dan masyarakat sekitar kampung Tegalmindi, Sardonoarjo, Ngaglik, Sleman.

Setiap peserta sosialisasi menerapkan pola asuh yang berbeda. Ada yang menerapkan pola permisif, otoriter dan demokratis. Sebagian besar dari mereka menerapkan pola otoriter pada berbagai bidang. Setelah sosialisasi berakhir para peserta berusaha mengubah pola asuh yang telah mereka terapkan selama ini agar sesuai dengan tumbuh-kembang anak serta kemajuan anak di masa yang akan datang. Terlebih lagi usaha mengubah pola asuh ini muncul setelah mereka mengetahui hak-hak anak sesuai KHA yang seharusnya selama ini mereka penuhi.

*Kata kunci : Pola Asuh Anak, Keluarga, Masyarakat*